

平成27年度



園だより

しんまち保育園

新年あけましておめでとうございます。

今年は暖かなお正月となりました。ご家族おそろいで、新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年中は、保育行事におきましてご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。今年も、子ども達が楽しく充実した園生活を過ごせるよう、きめ細やかな保育をしてまいりたいと思います。

2016年が子ども達にとって明るく平和な社会でありますように、笑顔いっぱいの毎日でありますように、保護者の皆さまと共にあたたかいまなざしで見守っていきたいと思います。

今年もよろしく願いいたします。



保育目標



- ☆ お正月あそびを通して簡単なルールを知り楽しむ。
- ☆ 自然現象に関心を持つ。



- | | |
|------------------------------|-----------------------|
| 5日(火) | お正月あそび |
| 6日(水) | 身体測定(乳児) |
| 7日(木) | 身体測定(幼児) |
| 13日(水) | 避難訓練 |
| 22日(金) | 合同交通安全誘拐防止指導 |
| 27日(水) | 保育参観・クラス懇談(0、1、2、4歳児) |
| 28日(木) | 保育参観・クラス懇談(3、5歳児) |
| ※保育参観においては、両日どちらかの参加でお願いします。 | |
| 29日(金) | 誕生会 |
| ※毎週1回 | 清潔検査・交通安全誘拐防止指導 |
| ※毎月1回 | 園庭石拾い・砂場整備 |



2月の予定

- 12日(金) 13日(土) 作品展示会
※詳細については、後日お知らせします。



☆お子さまを事故から守りましょう。誘拐・交通事故・水の事故・食中毒
やけど・等々お子さまの回りには危険がいっぱいです。

☆保育料の納入期限を守りましょう。今月の保育料の引き落としは2月1日です。
事前に残金の確認をお願いします。

寒～い季節 楽しく過ごすために

外遊び… 天気の良い日は、外に出て、体をいっぱい動かしましょう！！

寒い時期は、暖かい室内に閉じこもりがちですが、室内ばかりで過ごしていると、子どもも大人もストレスがたまってしまいます。日中に思いきり体を動かすことで、食も進み、夜もぐっすり眠れるようになります。

室内遊び… けが予防のため、遊ぶスペースには、なるべく物を置かないようにしましょう。

室内で遊ぶときは、壁や家具などにぶつかってけがをしないように気を配りましょう。すべり止めのない靴下で走り回るのも危険！タンスの引き出しにぶら下がって下敷きになる事故も起きています。十分に注意を。

やけど… 子どもの手の届く範囲をチェックしましょう。

暖房器具や加湿器のほか、熱い食べ物や飲み物でやけどをすることもあります。熱いものが入ったなべややかん、カップなどはテーブルや調理台の上でも、子どもの手が届く範囲にないかどうか、常に確かめましょう。

脱 水… 暖房のきいた室内では、こまめに水分補給を。

暖房のきいた室内では厚着で汗をかいたり、エアコンで乾燥して気づかないうちに脱水状態になっていることがあります。水分不足は便秘など不調の原因になりますから、冬でも水分補給を忘れずに！！

～「健」より～

2016年は申年・・・

申年は、「申（さる）」が「去る」という意味を表し、「悪いことが去る」や「病が去る」など良いことや幸せがやってくるという年という一説があります。

2016年も皆様にとって良い年になりますように…。

